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【６月行事予定】    

３０ 月 ①学：林間学校バス座席決め ７ 月 振替休日 

7/1 火 ⑥総：林間学校しおり配布 ８ 火 
林間前日 特別時間割 

荷物チェック・⑥前日指導 

２ 水 ⑤道徳 ９ 水 林間学校 

３ 木 林間学校事前健診（希望者） １０ 木 林間学校 

４ 金 ⑥総：林間学校お礼状について １１ 金 林間学校 

５ 土 土曜授業 ⑥保護者会 １２ 土 お礼状下書き宿題 14(月)まで 

Count on Me 
   ～ み ん な を 頼 っ て ～  

 

運動会の作文紹介 

  
 

『意思疎通』                          C組  

 中学校生活 2度目の運動会で、たくさんのことを学んだ。それは、「友達とのコミュニケー

ションの大切さ」だ。 

 二人三脚でのことだ。私は、去年に続き、二人三脚に出場した。結果は３位。その時私は、

悔しさと共に達成感でいっぱいになった。理由は、ペアの人とのコミュニケーションの成果だ。

運動会の選手決めが終わってから、私たちは昼休みに校庭に出て、二人三脚の練習を始めた。

最初のころは、お互い息が合わず、歩くので精一杯だった。でも、私たちはそこでくじけず、

お互いどこが良くないかを考え、改善点を出し合った。そこから、他のクラスメイトからもア

ドバイスをもらい、「足を伸ばして飛ぶように走ってみたり、歩幅を合わせてみたりして、二

人で団結していった。一度目の勝負は予行の時だった。トップバッターだった私たちは、ぎり

ぎりまでどの足から出すか、どんなリズムで走るか、何度も話し合い、肩を組んだ。大きな声

が鳴り響き選手たちがスタートした。私達も大きな掛け声で走り出し、結果は５位。最下位か

ら二番目だった。そのあとは、互いの都合で練習があまりできず、本番前日は、不安で一杯だ

った。本番当日、長距離が終わり、ついに私たちの番。とても緊張しながら入場門を通り、そ

れぞれ定位置につく。足にひもを結び、係生徒の大きな合図で私たちはスタートした。これま

での練習の成果なのか、一度もつまずかずにゴールができた。その達成感と同時に、私はペア

の人と心から通じ合えた気がした。 

 この結果を糧に、私は色々な人と満遍なくコミュニケーションを取り、いざという時に皆で

協力できるようなクラスを目指していきたい。 

 

 

『運動会を終えて』                       B組  

 私は練習前に「最高の運動会にする」という目標を作り、練習でも常に目標を意識して励

んできました。私が心に残っていることは 3つあります。 

 一つ目は、全学年が心を一つにして踊る、清新第二中学校の伝統、「ソーラン節」です。

なぜなら、これを通して、ソーラン節の良さに気づけたからです。皆の踊り、声出しがパワ

フルで自分も頑張ろうという気持ちになれたところや「ソーラン！ソーラン！」と大きな声

を出すにつれて、楽しくなるところがソーラン節の良さだと思いました。これからも伝統を

受け継いでいこうと思いました。 

 二つ目は、みんなで応援し合い、助け合ったローハイドです。なぜなら、自分は騎手でし

たが、練習でうまくいかないことがとても多かったからです。でも騎手の人が自分を励まし

てくれてとてもうれしく、勇気がでました。本番も何度も崩れそうになったけれど、力を合

わせてできて本当に良かったです。 

 三つ目は、用具係としての仕事です。みんなといろいろな仕事を分担し、協力したり、自

分の考えや意見が言えて、とても成長できた日々でした。また、自分の仕事を忘れずにする

ことで自分の責任感を育むことができました。 

 最後に、ソーラン節、ローハイド、係の仕事を含めてすべての種目において、全力を出し

切れた、「最高の運動会」になりました。この一致団結した思い出を忘れずにこれからの生

活に役立てていきます。 

 

『運動会で感じたこと』                     A組  

 私は、今回の運動会で「協力」と「団結力」を感じました。運動会が始まる前は、朝早く

学校に行って朝練習をしたり、掃除が終わった後には放課後練習などたくさんの努力を積み

重ねてきました。みんなで汗をかいて行った練習は、とてもキツかったけれど、一人一人が

声を出してくれたおかげで、とても楽しかったです。でも、私はローハイドが不安でした。

騎馬を作る時間が遅くなったり、ボールを落としたりと、失敗ばかりでした。予行練習の時

には、C組が 1位で、A組が 2位と惜しくも 1位になれずにとても悔しかったです。そこ

で、何度も練習をしました。ボールで的を当てる練習やボールを振り回す練習などたくさん

やりました。そして当日。目立つミスなどなくABC組のアンカーが並びました。B組が少

し早く戻ってきました。その後に A 組が続いてみんなドキドキハラハラしていました。ほ

ぼ同時に座りました。そして、結果発表。「優勝はA組」と言われた瞬間、みんなで声をあ

げて喜びました。ここで初めて、「協調」と「団結力」の力が分かりました。 

 まだ、2 年 A 組は始まったばかりです。壁にぶつかったり、トラブルが起こるかもしれ

ません。でも、2年A組みんなで一緒に乗り越えていきたいです。 

 

 


